

気温も徐々に落ち着き、秋めいてきたこの頃ですが、お子様達も落ち着いて毎日を過ごすことができています。明日はいよいよ運動会です。今までの練習の成果を発揮できるように、教員一同全力でサポートしたいと思います。



## ☆いよいよ明日は運動会です!!

これまで運動会に向けてたくさんの準備をしてきました。係の仕事にも責任をもって取り組んでいます。当日は、競技や係の仕事に全力で取り組む姿を見られることでしょう!!全員が笑顔で終えられるように最後までサポートしていきます。

5年生の種目 プログラム No.7→ 竹取物語(団体) プログラム No.11→5 to GOAL(徒競走)

## ☆9月12日防災教室を開催しました!!

日光市役所防災対策係の方をお招きし、今回は「避難所の役割」について学びました。南原小学校が避難所になっていることもあり、避難所の役割・備蓄されているもの・家庭での備えについて、教えていただきました。1学期から「防災」について調べ続けてきましたが、これからは調べてきたことをまとめていくことになります。11月の授業参観で発表するつもりなので、楽しみに待っていただければと思います!!



